
大学学校教学管理的意见及建议(汇总5
篇)

人的记忆力会随着岁月的流逝而衰退，写作可以弥补记忆的
不足，将曾经的人生经历和感悟记录下来，也便于保存一份
美好的回忆。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？下
面是小编为大家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望可
以帮助到有需要的朋友。

大学学校教学管理的意见及建议篇一

做外联部的一般都是想得长远的同学，知道在今后找工作中，
这些能力都是不可或缺的，对于外联部，我建议你们可以使
者采用一些新的方式去代替那些老的方式拉赞助，传统的方
式很费事费时，而且还不一定会成功，我建议你到网上去找
找赞助商试试，比如像攀藤网，就解决了很多这类问题的。

我在网上看了好多人说咱们这个专业考研没什么用，帮助不
是很大，主要还是自己的设计思维的培养。

如果想考研的话也是想要名校毕业的证明。

我也不知道你是什么学校的，如果你的学校不错有点名气的
报考本校的研究生就可以，这样会比较容易点。因为如果报
考外校，外省的学校会很难，那老师会刁难你。

如果你学校不是很好的话你就要好好考虑了，我也不能胡乱
说，也要视你的水平而定。不过最起码要考个差不多的一本
院校，不然没什么意思。多上2年不一定能得到所谓的深造。

1、校园网络的建设需超前运作。

随着社会信息化发展，学生对于信息资源的自由获取是大学



应该提供的最重要、最关键的服务，图书馆的建设与管理需
要加大投入外，学生用网络建设需要超前运作。

如果我们在学校的任何一个角落里都能自由的与外界互联网
自由联通，我们学校为学生提供的教育平台就不仅仅是这三
千多亩地，而是广阔的世界。好多学生的“裹步不前”不是
不努力，而是对信息资源的获取过于单一或贫乏，让网络资
源成为激励学生进取的源头活水是事半功倍的事情。

至于网络化后出现某些问题是必然的，同时应该启动“网络
平台的配套干预制度”，不是对学生进行监控，而是对网瘾
学生实施人性化的干预。

对贫困生的网络化资源的引导与帮助应该成为大学补助制度
的一个课题，对贫困生智力发展的支持远远比物质支持要影
响深远。

2、辅导员的培养与学习。

我国的辅导员制度不会取消，但需要与时俱进。我校的辅导
员讲评制度需要改进。

能否对学生的思想素质进行良性的影响，绝对不取决于讲评
制度的严格，而取决于辅导员的素养与能力。想通过说教影
响学生的人生观和价值观的想法只是“善良的愿望”而结果
往往是学生“身在曹营心在汉”，甚至逆反。

讲评的效果在于质量而非数量，质量提高的前提是辅导员水
平的提高，有针对性的加强辅导员在：职业生涯规划、心理
咨询、人文修养等上的培训，才能让辅导员真正为学生发展
细节的服务上赢得学生对老师的认同。

能清晰地解决困扰学生的一个实际问题远比说教一个小时作
用大。



这种培训可以让辅导员都有自己的特长与重点，利于辅导员
的发展更便于指导学生。

说句实在话：我们这些辅导员天天玩命的干，学生误解，教
师不屑，方向不明确的生活很痛苦。

3、加大社会实践平台建设

目前的社会实践，大部分重点小分队多是院校组织的，好多
学生根本没机会锻炼，说道底制约的瓶颈有两个问题：一是
资金、二是安全。

资金好筹集，安全难保证万无一失，现在多是独生子女，真
要出事谁都担待不起。所以，带队老师、就业见习单位选人
大多集中在“听话”的学生身上，时间尽可能短、项目尽可
能少、有隐患的尽可能不做。所以，每年的社会实践看起来
热热闹闹对学生的实际锻炼很少。

我建议，在实习前专门请专家对学生的在外安全针对性的辅
导，不参加辅导学校对于社会实践不进行资金支持;在学生实
习期间，为学生专门设立投保基金，学校、学生各掏一部分，
打消指导老师和实习单位的顾虑，让社会实践学生更多的自
我设计、独立完成。

学生自我保护意识正是我们管得太多才越来越弱化。

4、挑战杯科技竞赛、创业大赛等项目立项上设立全校师生互
选平台。

目前，学校立项的项目大多局限在各二级学院上，应该设立
网络平台，鼓励不同院系老师与学生间的双向选择，校团委
对于能院系交叉参赛的课题给予政策上的优惠。

这样能够实现资源的共享，对于学生培养也是非常好的事情。



学生将自己的学习、特长、兴趣等上网公布，老师将自己的
课题研究、所需学生情况也上网公布，师生可以自己联系，
校团委也提供公共交流的平台。对有创意的课题加大扶持力
度。

5、加大开放性试验对外院学生的开放力度。

学校的开放性试验是个很好的制度，但目前，试验大多局限
于自己学院非本专业学生报名，外院学生想报名参与的机制
并不特别畅通，建议学校应该更好的规划一下，甚至可以让
在读的研究生帮助开相关的实验课程。

学生对于外院师资的共享必能促进学生全面发展。

大学学校教学管理的意见及建议篇二

首先，请允许我代表全家，向在百忙之中抽出宝贵时间来参
加我儿子升学宴的各位表示热烈的欢迎和衷心的感谢。

作为家长，为孩子在今年的高考中取得681分的优异成绩感到
骄傲，孩子的成功离不开亲朋好友的关心，也离不开同学的
帮助，更离不开老师的教诲。

为孩子能够进入北京大学学习，我更是感到激动，为他自豪，
为他高兴。

经过12年的寒窗苦读，孩子考上北京大学，实现了父母的梦
想、亲友的希望，更实现了对大学生活的美好追求。十二年
寒窗苦读，只为今日一刻甜蜜。

这不仅仅是我们一家的光荣，也是我们整个家族的荣耀和自
豪。所以今天请邀请大家，请各位分享我们全家的幸福与快
乐。



今天，我们为大家略备薄酒素菜，对各位的光临和祝贺表示
感谢，同时也送去我们的祝福。

最后祝大家一年开开心心、一生快快乐乐、一世平平安安、
一家和和睦睦；祝愿大家天天喜气洋洋、月月身体健康。

谢谢！

熟读唐诗三百首，不会做诗也会吟。为大家整理的3篇家长对
学校的建议和意见家长对学校的建议和意见大学到这里就结
束了，希望可以帮助您更好的写作家长对学校的意见。

大学学校教学管理的意见及建议篇三

1、通过看xxx的成绩单，可以说不够理想，这对我们做家长
的有一定责任，孩儿到学校学习，就是要学好文化知识的，
就是要从德智体全面发展，就是要发挥自己的才能学好专业
知识，希望师生和家长共同帮助他教育他，也希望吾儿要尊
敬师长团结同学，克服缺点，学好知识运用到实践中，做一
名有用人才。

2、谢谢您这一学期来对孩子的教育，无微不至的关心与帮助，
使他的学习成绩又有了突飞猛进的提高。作为家长我也会好
好督促孩子学习，更希望他的成绩越来越棒。

3、xxx是个懂事的孩子，虽然在进入青春期后独立自主意识逐
渐增强，时常会坚持自己的观点，但是还是能够接受父母的
意见。他生活自立能力较强，能够比较自觉努力地学习，对
美术和音乐的兴趣比较浓，会经常阅读一些相关的课外书。

4、我的孩子在这个冲刺阶段表现良好，虽然学习成绩中上，
但品行优秀，孝敬父母，在学校为同学老师效力，在家帮父
母劳动是个说一不二的好孩子我们都很喜欢他，而且都对他
很欣赏，尽管成绩不是很好，但在这个物流丰富的社会上，



对品德是可取的，品德是重要的这点我们很高兴我们也相信
他会更加进步，进入高中后更加向上毕业不是学习的结束，
反而是学习的再次起航，这是个重要的里程碑，我们翘首以
待！

5、希望方萧钰在新的一年里学习习惯有大的进步，成绩与心
身并进，老师与学生生活学习工作愉快。

6、有良好的学习习惯，有明确的学习目标，有理想有目标，
持之于恒，有丰富的想象力和创新意识，对学习充满兴趣，
并会总结学习方法，不断改进自己的学习方法，提高学习效
率。会关心体谅父母，关心长辈，思想逐渐成熟，能与家长
交流沟通并养成了一些好的文明习惯，有同情心，正义感。

7、希望宇斓做爸妈喜欢的孩子，做老师喜欢的孩子，做同学
喜欢的孩子！

8、希望姜楠能在第二学期养成一个好的学习习惯，每天到托
管中心先吃点心活动一下，然后做作业，养成自己检查作业
的习惯，学会自己整理书包。希望今后能够更大胆些，多与
同学交往沟通。

9、我深深的感到家长和教师一样，都是教育者，都富有对孩
子的教育贡任，对孩子的成长过程都要进行冷静分析，找准
新的平衡点，保持一颗平常心，拥有一颗爱心，坚持等待的
耐心，了解孩子，理解孩于，为孩子的成长而学习新的知识
识，做孩子成长的助跑器，和老师一起共同点燃孩子的希望
之光，做一个合格的家长。

大学学校教学管理的意见及建议篇四

1、所谓准军事化管理并不是正真的军事化管理，学校应从军
队管理中吸取部份对学生有用的和合适的项目应用到实际工
作中，而不是生拉硬搬。例如：早上起床后大可不必出去集



合，可简单搞一下卫生工作后静心读一会书，再集合去吃早
餐。一天中集合次数不能太多，占用了学生太多的读书时间，
学生应以读书为主。

2、学校应关心学生的生活和学习条件，目前这样14个人合
用4个水龙头，吃饭一次要排长队，大二的学生连象样的教室
都没有，图书馆和电脑房更不象样，根本不能满足学生学习
的需要。这样是不是太误人子弟了。

3、大学毕业生应是有涵养的知识分子，经常在队长的褥骂下，
我想是培养不出来的。我真心希望学校能办成大家喜欢的、
有文化氛围的好学校。。最好要放的早一点。.我有几次去现
在的学校上晚自习，还看见有学生刚刚才放，而且看上去也
都不是初三的，好象是初二的感觉，这样真是太辛苦了。

2、学校应该注意多一点活动，发展学生的兴趣，光靠死读书
是不行的，将来一定会吃亏。象现在我们在学校，什么什么
节目啊什么的，很少有是民乐出来的学生上去表演的，大家
都光会死读书了。其实我觉得，应该可以适当多的增加一点
比赛之类的。

3、民乐双休日补习太多了，学生都没有时间好好的休息。

4、这个是给民乐的老师们提的意见:我知道你们很多都是恨
铁不成钢，但是也要注意自己的身体，不要搞个什么拖着病
还来上课，还有一定要注意尊重学生，成绩就算再差，可是
毕竟每个人都有自尊心，如果你们话说错伤了他们的自尊心，
那就不好了。

差不多就是这么多啦。.还有想到了再说1。为全体滨江花旗
营学生正名，发放并佩戴滨江学院校徽（滨江学院学生手册
规定的）。所谓名不正，言不顺。我们毕竟是凭分数考过来，
毕竟不同于陆院自己的学生（有钱就能来，居然有人，初中
毕业就来了……无语）



2。在新造的门以内给我们绝对的自由，在这里没有严格的着
装要求，没有纠察，没有……

3。加紧搞图书馆，希望在这个学期结束前我们能够拥有自己
的图书馆

4。履行招生简章上的承诺，与滨江学院资源，帮我们办理南
信工图书馆的借书证。

5。周末开通通往滨江学院的班车，让我们有机会去使用我们
的借书证

6。通网，让我们使用南信工丰富的网络资源

7。组建滨江学院花旗营校区学生会，学生会直接向滨江学院
负责，陆院无权干涉

8。明确各队队长的权力，并以文件的形式公之于众

大学学校教学管理的意见及建议篇五

首先，请允许我代表全家，向在百忙之中抽出宝贵时间来参
加我儿子升学宴的各位表示热烈的欢迎和衷心的感谢。

作为家长，为孩子在今年的高考中取得681分的优异成绩感到
骄傲，孩子的成功离不开亲朋好友的关心，也离不开同学的
帮助，更离不开老师的教诲。

为孩子能够进入北京大学学习，我更是感到激动，为他自豪，
为他高兴。

经过12年的寒窗苦读，孩子考上北京大学，实现了父母的梦
想、亲友的希望，更实现了对大学生活的美好追求。十二年
寒窗苦读，只为今日一刻甜蜜。



这不仅仅是我们一家的光荣，也是我们整个家族的荣耀和自
豪。所以今天请邀请大家，请各位分享我们全家的幸福与快
乐。

今天，我们为大家略备薄酒素菜，对各位的光临和祝贺表示
感谢，同时也送去我们的祝福。

最后祝大家一年开开心心、一生快快乐乐、一世平平安安、
一家和和睦睦；祝愿大家天天喜气洋洋、月月身体健康。

谢谢！


